

Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Polres Cianjur Sambangi Warga, Himbau Hemat Air dan Cegah Pembakaran Sampah Sembarangan

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Sep 19, 2023 - 15:22



Polres Cianjur Polda Jabar - Bripka Aden N Irawan, Bhabinkamtibmas dari Polsek Campaka Polres Cianjur, telah melaksanakan kegiatan sambang desa DDS (Door to Door System) dan silaturahmi dengan warga masyarakat di wilayahnya. Kali ini, ia bertemu dengan Bapak Herman, salah satu warga di Kp. Simpang, Desa Cidadap, Kecamatan Campaka, Kabupaten Cianjur. Selasa siang (19/09/2023)

Selama pertemuan tersebut, Bripka Aden memberikan himbauan terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah tentang hemat menggunakan air, terutama saat ini

ketika musim kemarau tengah berlangsung. Himbauan ini diberikan untuk mengajak warga agar lebih sadar akan pentingnya menjaga pasokan air di musim kering yang saat ini sedang berlangsung.

Selain itu, Bripka Aden juga memberikan himbauan tentang pengelolaan sampah yang baik. Warga diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan, karena hal ini dapat menimbulkan masalah lingkungan, terutama dalam hal pencemaran udara dan potensi kebakaran.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Campaka, Iptu Panglima Nayan Munthe, menyatakan dukungannya terhadap inisiatif Bripka Aden dalam menjalin komunikasi dan silaturahmi dengan warga masyarakat. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kehidupan sehari-hari masyarakat adalah hal yang sangat positif. Ini adalah upaya kami untuk menjaga keamanan, kenyamanan, dan keselamatan masyarakat," kata Iptu Panglima Nayan Munthe.

Dalam suasana yang santai dan penuh kepedulian, Bripka Aden dan warga Bapak Herman juga berdiskusi tentang berbagai hal terkait dengan kehidupan di desa, termasuk masalah-masalah sehari-hari yang dihadapi oleh warga. Melalui dialog ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, dan solusi-solusi bersama dapat ditemukan untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Campaka.